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------BULLETIN D’ADHESION A L'ASSOCIATION CHAVILLE - PARC LEFEBVRE 

 
NOM :     Prénom :    Tél. (facultatif) : 
Adresse :      
 
 
J’adhère à l’Association Chaville - Parc Lefebvre : 
 
� Au titre de l'année 2000 pour un montant de   -    50 F par adhérent 
 
Règlement par chèque, à l’ordre de l’Association Chaville - Parc Lefebvre 
7, Bld de la République 92370 CHAVILLE 

Parc 

Lefebvre 

Note d'information aux riverains 
 

12 Décembre 1999

P.O.S du quartier  
Le rapport du commissaire enquêteur du 10 
novembre 1999 a paru. La deuxième enquête 
publique nous est une fois de plus favorable. 
Le rapport est assorti d’une recommandation 
formulée en page 12 (voir extrait ci-
dessous). 
Nos rencontres, courriers collectif et 
individuels ont porté leurs fruits. 
Il faut cependant rester extrêmement vigilant 
car une recommandation n’est pas une 
obligation. 
 

13, Boulevard de la République 
(Dernière minute...) 
Nous apprenons de M Riffard, notre chargé 
de mission auprès du cabinet Huglo-Lepage,  
 
 
 
 
 
 
 
       Extrait du 

       rapport du 
       commissaire 

       enquêteur 

 
 
 
 
 
 

que le permis de construire a fait l’objet 
d’une annulation au Tribunal Administratif de 
Paris à l’audience du 10 décembre 1999. 
 
Nous ne manquerons pas de faire part du 
détail des conclusions du Tribunal, dès nous 
les connaîtrons, aux vingt foyers engagés 
financièrement dans ce recours. 
 

Assemblée générale 
L’assemblée générale de notre association 
aura lieu le vendredi 14 janvier 2000 dans la 
soirée. Une convocation sera adressée à 
chaque adhérent sous quelques jours. A 
cette occasion, toute nouvelle adhésion sera 
la bienvenue et renforcera notre impact et 
notre représentativité. 
 

2 Classement en zone UB du quartier Résistance-République-Carnot-Berthelot-
Curie et réduction du périmètre de la zone UA 
   
Un effort a déjà été fait à l’issue de la première enquête en vue de la réduction 
du périmètre de la zone UA. Il semble que ce soit insuffisant aux yeux du public. 
Je recommande à la Mairie de réexaminer ce problème en vue de parvenir à une 
situation de la zone considérée qui soit plus proche des souhaits du public. 
 
Ces souhaits, au demeurant, ne semblent pas compromettre l’économie et 
répondent au souci de préserver le caractère résidentiel local et l’agrément du 
contexte habitations individuelles et espaces verts qu’il implique. Sauf si un 
aspect technique était à retenir, la sauvegarde d’une certaine qualité de vie 
devrait présider à l’entente demandeur/décideur. 
 
 


